

3 年学年だよ

第 3 号
2018/06/08
志賀町立志賀中学校



昨年の感動の唐戸山相撲大会から早 1 年が過ぎ、6 月 5 日、羽咋唐戸山相撲場では、羽咋郡市の中学校 5 校の声援が響きわたりました。志賀中学校は、相撲選手、応援団共に、昨年度の雪辱を果たすという強い思いを抱き、日々の練習に励みました。大会当日、優勝旗奪還へ向けて、選手の燃える闘志に熱い視線が注がれます。学校を背負って知らない相手と闘うことは、とても緊張し、不安だったことでしょう。自分に打ち勝つ強い意志は、応援団に伝わりました。決勝戦の相手は、昨年涙をのんだ邑知中学校。リベンジを誓う選手を後押しする大きな声援、鳴り響くブラスバンドの音響、持てる力を全て出し切り、志賀中生全員で闘った結果は、団体優勝。それぞれが自分の役割を十分に果たし、素晴らしい試合、応援となったことは、志賀中生にとって忘れられない思い出となりました。

唐戸山相撲大会を通して、選手、応援リーダー、生徒会、吹奏楽部、それぞれの立場で見て、様々なことを感じ、考えたことでしょう。このような行事を通して、団結することの素晴らしさ、一人一人の頑張りで大きな力となることを学び、これからの勉強、部活、様々な行事、そして、それぞれの人生に活かしていければと思います。また、3 年生の背中を 1・2 年生は見ています。「3 年生ってやっぱりすごい」と言われるような常識ある行動をこれからも心がけて欲しいと思います。

そして、6 月 11 日(月)には第 1 回実力テストも行われます。夢や希望進路の実現のためには、日々の積み重ねや復習がなによりも大切です。ご家庭の方でも、温かいご支援、ご協力の程宜しくお願いいたします。

提出物の忘れ物はありませんか？

3 年生はこれから進路関係の書類記入や体験入学の申し込みなど、「期日を守らなければならないこと」がたくさん増えてきます。期日を守ることはもちろん大切ですが申込期日ギリギリになって「用紙を無くしました」・「提出は明日でも大丈夫ですか？」などにならないようにしましょう。前もってお知らせを出していますので、余裕をもって動けるはずで、自覚をもって進路先の情報や特徴をおさえておきましょう。

だからこそ、日頃の「提出物の期限を守れているか」が大切です。普段から期限を守るということを習慣づけておかないと、あとで取り返しのつかないミスをしてしまう可能性が極めて高くなります。まだ、出していない提出物等はありませんか？もしあるのなら、すぐにでも出しましょう。来年の 3 月に皆さんが満面の笑顔で、志望校に合格することができるよう、先生達は全力でサポートしていきますので、みなさんもしっかりとやるべきことをやっていきましょう。

【 みなさんに贈りたい名言 】

「小さいことを重ねることがとんでもないところに行くただ一つの道だ。」

by イチロー

唐戸山相撲大会の様子



